

Juli / August
2022

INFORMATIONEN ZUM
NEUEN MONAT



ABSCHLUSS 2022
THE LAST HEIST -
MACH DEIN DING



BERUFS-
ORIENTIERUNG
„HEY JOB“



ABSCHIED
FRAU FLÖGEL GEHT IN
DEN RUHESTAND

SCHULNACHRICHTEN

Informationen zum aktuellen Schulbetrieb

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

Abschluss 2022



Klasse 10a



Klasse 10b



Klasse 10c



Klasse 10d

ich möchte Sie und euch über die Neuigkeiten an der Hermann-Leeser-Schule kurz informieren.

Die Schülerinnen und Schüler der Klassen 10 wurden am 17.06.2022 entlassen. Obwohl hier coronabedingte Ausfälle im Kollegium und bei den Schülerinnen und Schülern die Organisation nicht einfacher machten, konnte in diesem Jahr wieder ein Abschlussgottesdienst stattfinden. Aufgrund der guten Vorbereitung von Frau Buxkämper und Frau Gövert konnte der Gottesdienst dann trotz des Ausfalls der beiden Kolleginnen durch den besonderen Einsatz von Frau Küper und Frau Nosthoff durchgeführt werden. In vier Veranstaltungen wurde der Abschlussjahrgang in der Aula der Hermann-Leeser-Schule verabschiedet. Unter der Leitung von Herrn Misch unterstützte die Abschluss-AG das großartige und sehr unterhaltsame Programm unter dem Motto „THE LAST HEIST“. Am Ende gab es nicht nur die Zeugnisse, sondern auch ein paar Tränen, da die gemeinsame Zeit an der Hermann-Leeser-Schule nun vorbei ist. Wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern einen guten Start in ihrem neuen Lebensabschnitt und weiterhin alles Gute.





Einige Schülerinnen und Schüler beteiligten sich auch in diesem Jahr wieder am Känguru Wettbewerb. Alta UI Hayee Rashid 5b, Duncan Kindler 7c, Timur Iraliev und Nikolas Walter aus der Klasse 8d und Luka Nedic 10d schnitten hier unter der Organisation von Frau Kriewen besonders gut ab.

Der Physikkurs des 7. Jahrgangs nutzte zusammen mit ihrem Kursleiter Herrn Schneider die Gelegenheit mit dem 9€-Ticket zu den Sternen zu greifen. Am 22.06.2022 ging es unter Begleitung von Herrn Hartmann zum Planetarium nach Bochum. Neben der Wiederholung gelernter Inhalte aus dem Unterricht bot die Reise noch viele interessante Elemente. Einige nutzen erstmals öffentliche Verkehrsmittel und waren trotz der Umleitung aufgrund des Schienenersatzverkehrs über Dortmund begeistert von der Fahrt. Aufgrund einer völlig überfüllten U-Bahn musste die Reisegruppe am Ende noch einen Sprint zum Bahnhof absolvieren, damit der Anschlusszug nach Dülmen erreicht werden konnte.



Im Rahmen der Berufsorientierung wurde auch im Juni den Schülerinnen und Schülern weiterer Einblick in Unternehmen ermöglicht. Die Tour kam nicht nur bei den Unternehmern, sondern auch bei den Schülern gut an.

Am letzten Schultag mussten wir uns leider von Frau Flögel verabschieden. Nach 23 Jahren an der Hermann-Leeser-Schule hinterlässt sie eine große Lücke. Ich möchte mich auch hier noch mal für die gute Arbeit bedanken und wünsche im Namen der ganzen Schule einen guten Start in den wohlverdienten Ruhestand. We will miss you!

Zum Ende des Schuljahres mussten wir uns leider auch von Frau Heller verabschieden, die aufgrund der begrenzten Abordnungszeit nun nicht mehr als Sonderpädagogin an der Hermann-Leeser-Schule zur Verfügung steht. An dieser Stelle möchte ich mich auch noch mal recht herzlich für die gute Zusammenarbeit bedanken. Gleichzeitig bekommen wir im Bereich der Sonderpädagogik zwei neue Kolleginnen. Frau Schmidtke und Frau Möllmann werden gemeinsam in der kommenden Klasse 5 in diesem Bereich die Schülerinnen und Schüler mit Förderbedarf aktiv unterstützen.

Herr Alexi wurde bereits kurz vor Ende des Schuljahres verabschiedet. Dafür kehrte Frau Frehe wieder aus dem Erziehungsurlaub zurück.

Schulentwicklung und Elternarbeit

Die zu Beginn des Schuljahres anstehenden Klassenpflegschaften sind ein wichtiger Austausch zwischen Schule und Elternhaus. Über eine rege Teilnahme würden wir uns sehr freuen. Hier erfolgen auch wichtige Informationen zum laufenden Schuljahr und anstehenden Klassenfahrten.

Aus dem Kreis der Klassenpflegschaften werden die Elternvertretungen für die Schulpflegschaft und daraus für die Schulkonferenz gewählt.

Die anstehenden Planungen zum Neubau des Schulzentrums gehen weiter. Hier hat unser Bürgermeister Herr Hövekamp neben den Vertretungen der Schulen und Bildungsstätten auch mehrere beteiligte Personen aus der Verwaltung eingeladen, damit der Planungsprozess vorangetrieben werden kann. Die Arbeitsgruppe trifft sich am 14.07.2022. Über neue Planungsprozesse werde ich auch im folgenden Schuljahr berichten.

Das steht im kommenden Monat an

Die Lernplattform itslearning wird zum 31.07.2022 abgeschaltet. Ab dem 01.08.2022 steht für uns die neue Plattform IServ zur Verfügung. Informationen zur Anmeldung wurden durch Herrn Adams mitgeteilt und können noch auf itslearning nachgelesen werden.

Das Sommerferienprogramm 2022 startet am 01.08.2022 an der Hermann-Leeser-Schule. Informationen dazu können bei Herrn van Deenen erfragt werden.

Die schriftlichen Nachprüfungen starten am 08.08.2022 um 8:00 Uhr. Die mündlichen Nachprüfungen folgen dann am 09.08.2022. Der Unterricht beginnt dann für die Klassen 6 bis 10 wieder am 10.08.2022 und Endet an diesem Tag um 13:15 Uhr.

Die neuen Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 starten um 10:30 Uhr mit einem Gottesdienst in der Heilig Kreuz Kirche. Frau Thewes übernimmt die Klasse 5a, Frau Bertelsbeck-Mangel die Klasse 5b und Herr Nordmann die Klasse 5c.

Wir wünschen den neuen Schülerinnen und Schülern einen guten Start an der Hermann-Leeser-Schule und eine schöne Schulzeit.

Neue Klassen 5 Herzlich willkommen an der Hermann-Leeser-Schule



Herr Nordmann wird im neuen Schuljahr unser Team unterstützen. Mit den Fächern Deutsch, Englisch und Geschichte wechselt er zur Hermann-Leeser-Schule und startet direkt mit der Klassenleitung der 5c. Wir wünschen einen guten Start an der Hermann-Leeser-Schule.

Die Klassenpflegschaftssitzungen im Jahrgang 10 sind bereits am 11.08.2022 um 19:00 Uhr. Hier werden auch noch abschließende Informationen zu den Klassenfahrten mitgeteilt die am 15.08.2022 starten.

Auch jeweils um 19:00 Uhr finden die Klassenpflegschaftssitzungen der Klassen 5 (15.08.2022), Klassen 6 (16.08.2022), Klassen 7 (18.08.2022) statt. Für die Klassen 8 (23.08.2022) und Klassen 9 (24.08.2022) werden in den Pflegschaftssitzungen auch wichtige Informationen zur Berufsorientierung mitgeteilt. Informationen dazu können bei Herrn Misch erfragt werden.



Ich wünsche allen einen guten Start in den neuen Monat, weiterhin schöne Sommerferien, viel Kraft, Ausdauer, Geduld, Verständnis und Gesundheit, einen guten Schulstart im August und weiterhin alles Gute!

Mit freundlichen Grüßen



R. Schneider